

En ce mois de septembre, nous vous proposons une marche découverte d'une quinzaine de kilomètres dans la vallée de la Méholle et sur le plateau entre Villeroy et Sauvoy, aux paysages de fin d'été, agrémentée de six pauses gastronomiques, où vous dégusterez une cuisine maison & une suggestion de vins\* adaptés aux mets. Une nouveauté, le parcours revient au point de départ pour le plat chaud.

*\*l'abus d'alcool est dangereux pour la santé. Consommer avec modération.*

## Accueil : boisson & madeleine

### MENU

\*\*\*

#### 1- Mise en bouche

\*\*\*

#### 2- Entrée chaude

\*\*\*

#### 3- Velouté d'asperges printanières

\*\*\*

#### 4- Sauté de veau, écrasé de PdT

\*\*\*

#### 5- Fromage de Meuse

\*\*\*

#### 6- Tarte aux fruits de saison & Café

Au départ de "l'Écurie" à Villeroy sur Méholle, vous emprunterez les chemins du plateau avec des vues sur Broussey en Blois et ceux des bois communaux surplombant la verdoyante vallée de la Méholle.



Vous traverserez le vau du ru de Broussey et remonterez "La Côte" pour longer la rigole alimentaire du canal de la Marne au Rhin, entre les siphons, de "La Cressonnière" et de "La Grande Noue". Vous descendrez ensuite vers "Sainte-Valérie", longerez le canal et contournez le village de Sauvoy. La visite de l'église est annulée, pour cause de fermeture suite à un arrêté de péril. .../...



.../...

Vous reviendrez sur la rive gauche de la Méholle en lisière du bois de "Conroy", et par un chemin ombragé vous suivrez, au plus près le cours de celle-ci, dont les eaux bruissent entre les rives escarpées de son lit. Au moment de la troisième pause gourmande, vous aurez le choix de traverser cette rivière à gué ou sur une petite passerelle, si le niveau des eaux vous y oblige. Ensuite vous admirerez un pont de pierre à 2 arches, en aval d'un ancien moulin, puis vous longerez le canal avant de revenir à Villeroy. Vous reprendrez votre bâton de pèlerin gourmet, pour déguster le fromage de Meuse, à l'ombre des arbres des bois du Grand et du Petit "Chanois", avant l'ultime étape sucrée aux fruits de saison.

A Bientôt ...



"Au Pays de Beden" est une association culturelle inter-nant sur le territoire de l'ancienne Communauté de Communes de Void. Son nom est emprunté à celui d'un territoire habité par les Leuques, situé en "Belgique supérieure" durant l'époque gauloise (-50 av. JC) et qui sera ensuite élevé en Comté (Pagus Bendensis) jusque sous le règne des Carolingiens (acte daté de 842), soit une existence de neuf siècles. Novientum (ancien nom de Void) en était une des principales "villa".

## Modalités d'inscriptions

La participation s'effectue uniquement sur inscription. Celle-ci est validée à réception du bon de réservation accompagné du règlement par chèque et d'une enveloppe timbrée.

Un justificatif d'inscription, indiquant votre horaire de départ, vous sera envoyé par courrier.

### Ce justificatif devra être présenté à l'accueil avant le départ

Les départs auront lieu toutes les 30 minutes de 9h30 à 11h30. Nous vous recommandons de vous inscrire en groupe pour un départ à la même heure. Nous vous serions reconnaissant d'arriver 15 minutes avant l'heure de départ.

Le départ aura lieu depuis la salle de l'ÉCURIE à VILLEROY sur MÉHOLLE. Le stationnement possible dans les rues du village.

Nous vous recommandons de prévoir des chaussures de marche ainsi que des vêtements adaptés aux conditions météorologiques du moment, et d'un appareil photographique. Vos animaux de compagnie devront être tenus obligatoirement en laisse, en permanence.

Pour répondre à vos questions sur la botanique, ne cueillez pas de fleur, ni de feuille, prenez-les en photo sous toutes leurs coutures, Merci.

